

SATOPS PATNAL Lapas Terbuka Kendal Intens Laksanakan Kontrol

Narsono Son - KENDAL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 6, 2023 - 13:55



SATOPS PATNAL Lapas Terbuka Kendal Intens Laksanakan Kontrol

KENDAL – Beberapa waktu lalu, Kabupaten Kendal dilanda cuaca ekstrem diberbagai wilayah. Lapas Terbuka Kendal yang berada dekat dengan pesisir Pantai Utara Jawa juga tak luput dari hujan deras dan angin kencang. Salah satu dampak yang dirasakan adalah pohon tumbang yang mengenai pagar keliling Lapas.

Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib Lapas Terbuka Kendal, Jonet Darmawan Adi menyampaikan bahwa saat jajarannya melaksanakan kontrol keliling (trolling) rutin area brandgang, ditemukan pohon tumbang yang roboh ke arah pagar Lapas.



Menyadari hal ini berpotensi menyebabkan gangguan keamanan, Tim Satopsatnal Lapas Terbuka Kendal bergerak cepat dengan membersihkan pohon tumbang tersebut.

“Saat kami laksanakan kontrol rutin area brandgang didapati pohon tumbang mengarah ke pagar Lapas, tentunya hal ini berpotensi menyebabkan gangguan keamanan. Tim kami telah membersihkan pohon tersebut, sehingga area telah steril dari hal-hal yang dapat mengganggu keamanan,” terang Jonet pada Jumat (06/01/2023).

Jonet menambahkan bahwa Tim Satops Patnal dan jajaran Kamtib akan meningkatkan intensitas kontrol keliling khususnya di lokasi yang dianggap rawan.

“Kawasan pembinaan Lapas Produktif Kendal dibebberapa titik berbatasan dengan lahan atau kebun yang ditanami pohon sengon oleh warga. Sebagai langkah antisipasi gangguan keamanan yang dapat terjadi apabila pohon tumbang, kami melakukan pendekatan dan sosialisasi kepada warga agar memperhatikan jarak tanam dengan pagar Lapas,” imbuh Jonet.

Kontrol brandgang merupakan agenda rutin Satops Patnal beserta jajaran Seksi Keamanan dan Tata Tertib, selain mengantisipasi masuknya barang-barang yang dilempar dari luar, dalam kegiatan ini juga dilaksanakan pengecekan sarana prasarana seperti kondisi pagar dan lampu penerangan.

(N.Son/***)